



Occitan

JEAN-LOUIS LAVIT

MAÎTRISE DE LETTRES MODERNES, OPTION OCCITAN, ET DIPLÔMÉ EN ANTHROPOLOGIE DE L'ECOLE DES HAUTES ETUDES EN SCIENCES SOCIALES

Originaire du val d'Azun, je suis né dans un milieu occitanophone. La langue et la culture occitanes ont tenu une place importante dans ma vie familiale et professionnelle. Conseiller pédagogique en langue et culture régionales, formateur en occitan à l'Ecole normale de Tarbes et ensuite formateur d'enseignants bilingues à l'ESPE. Je suis titulaire d'une maîtrise de lettres modernes, option occitan, et diplômé en anthropologie de l'Ecole des Hautes Etudes en Sciences Sociales. Membre du "Comitat de la lenga" instance du Conseil général des Hautes Pyrénées depuis sa création.

J'enseigne l'occitan aux adultes en milieu associatif depuis plus de vingt ans et c'est un grand plaisir pour moi de pouvoir partager, avec ceux d'entre vous qui le désirent, mon intérêt pour l'écrit gascon tant historique que contemporain.

Niveau minimum : compréhension de l'occitan.